



Wir leben Autos.

Media Information

5. Januar 2011

Opel schafft Trendwende – Acht Prozent Plus im zweiten Halbjahr 2010

267168



Opel hat im zweiten Halbjahr 2010 kräftig Fahrt aufgenommen: Mit einer Steigerung der Zulassungen von acht Prozent im Vergleich zum ersten Halbjahr (7,6 vs. 8,3 Prozent für das zweite Halbjahr) konnte Opel den größten Zuwachs unter den deutschen Volumenherstellern verzeichnen. Ausschlaggebend für die positive Entwicklung waren vor allem der Gewinner des Goldenen Lenkrads, der Meriva und die neuen Astra-Modelle.

Download in hoher Auflösung unter media.opel.de